



Jahresbericht des Ressorts Wettkampf an die Delegiertenversammlung vom 29. Mai 2024 des Badminton-Verbandes Nordwestschweiz

Sehr geehrte Delegierte

Der Interclub in der Region läuft flüssig und es gibt kaum Schwierigkeiten, welche mein Eingreifen erfordern. Dennoch möchte ich alle Interclub-verantwortlichen und Team-Captains bitten die Kommunikation untereinander oder aber auch zu mir hochzuhalten und lieber eine E-Mail zu viel als eine zu wenig zu schreiben. Weiter möchte ich den vier Gruppensieger der Region herzlich gratulieren und wünsche denen, welche die nächste Saison in einer höheren Liga in Angriff nehmen wollen viel Glück! Die Sieger sind: BC Binningen 2 (BVN-31), SC Uni Basel 4 (BVN-32), SC Uni Basel 5 (BVN-41), BC 74 Basel (BVN-42) und SC Roche Basel (BVN-43).

Auch die BVN Junior Tour läuft wie gewohnt und erfreut sich bei den Junioren und Juniorinnen grosser Beliebtheit. Die Suche nach Sponsoren läuft auch weiterhin. Interessenten oder Personen mit einem entsprechenden Kontakt können sich ohne weiteres bei Alex Hueber melden.

Ich möchte den organisierenden Vereinen und im speziellen Alex Hueber für die Organisation der Junioren Turniere danken. Ebenfalls bedanken möchte ich mich bei Smash Sport für die tolle Zusammenarbeit.

Auch die zweiten BVN Meisterschaften nach Wiederaufnahme sind ein voller Erfolg! Teilnehmer aller Stärkeklassen und bis auf ein paar wenige Ausnahmen waren auch wieder alle Clubs durch ein Vereinsmitglied vertreten. Ich erhoffe mir eine ähnlich grosse Teilnehmerzahl am 09. und 10. November 2024 bei den nächsten BVN Meisterschaften im Löhrenacker in Aesch. Über jede Werbung in eurem Verein würden wir uns freuen.

An der Stelle möchte mich auch dem Organisationsteam meinen Dank aussprechen für ein weiteres gelungenes Turnier.

Der Badminton Verband Nordwestschweiz bedankt sich bei seinen Sponsoren:



Badminton Verband Nordwestschweiz

Ressort Wettkampf
Lukas Frey, Parkstrasse 59a, 4106 Therwil
lu.frey@bluewin.ch



Gratulieren möchte ich natürlich auch den BVN Meister und Meisterinnen aus dem Jahr 2023:

Anja Strausak (Dameneinzel)
Nora Lang und Virginia Schwitter (Damendoppel)
Elias Stark (Herreneinzel SK1)
Aurel Rüdiger (Herreneinzel SK2)
Christoph Bisig (Herreneinzel SK3)
Fumiya Akitomo und Dennis Strobbe (Herrendoppel SK1)
Maurus Haack und Andrin Moser (Herrendoppel SK2)
Virginia Schwitter und Moritz Haack (Mixeddoppel SK1)
Tomoka und Fumiya Akitomo (Mixeddoppel SK2)

Ich freue mich auf eine weitere, unterbrechungsfreie und erfolgreiche Saison sowie auf viele gute Spiele.

Lukas Frey
BVN - Ressort Wettkampf

Der Badminton Verband Nordwestschweiz bedankt sich bei seinen Sponsoren:

